



Artikelnummer/Itemnumber: 102115-0

Tarifnummer Export: 44184000 | Frachtkategorie: B

Schalungsplatten, Länge: 1500 mm, Breite: 500 mm, ohne Kantenschutz

Shuttering panels, Length: 1500 mm, Width: 500 mm, without edge protection



Artikelbeschreibung:

3-Schicht Schalungsplatten, in sich verklebt, mit längslaufenden Außenschichten und querliegender Mittelschicht, das Holz ist zu den Außenschichten hin ausgerichtet, um Risse zu vermeiden, die Verleimung erfolgt mit Melamin-Formaldehyd-Harz (MUF) gemäß der SWP/3 Außenbedingung des Standards UNE CEN/TS 13353, was bei ordnungsgemäßer Behandlung eine hohe Einsatzfähigkeit und lange Lebensdauer gewährleistet., Länge: 1500 mm, Breite: 500 mm, ohne Kantenschutz

Verwendungszweck:

Für den Einsatz bei Arbeiten im Hochbau

Technische Daten:

Gewicht: 8,30 kg/St

Material:
Holz

Oberfläche:

Verleimung mit Melamin-Formaldehyd-Harz (MUF)

item description:

3-layer shuttering panels, glued in itself, with longitudinal running outer layer and transverse middle layer. The wood is aligned with the outer layers to avoid cracks. The gluing carried out with melamine-formaldehyde resin (MUF) according to SWP/3. External condition of the standard UNE CEN/TS 13353, which ensures a high operational capability and long service life with proper treatment., Length: 1500 mm, Width: 500 mm, without edge protection

designated purpose:

For the application for work in building construction

technical specifications:

weight: 8,30 kg/pc

material:
wood

surface:

Glued with melamine-formaldehyde resin (MUF)

*Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten o.ä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

*All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.